



わかしよう

〔学校教育目標〕

○かしこい子ども

○美しいものに感動する子ども

○思いやりのあるやさしい子ども

○たくましく生きぬく子ども

文責

校長 時田直人

楽しかったたてわりフレンズ集会



たてわりフレンズ集会が、12月20日(金)に行われました。仮設校舎の狭さなど、いくつかの心配もありましたが、みんなが本当に楽しそうに活動する姿が見られました。児童会本部役員を中心に、5・6年生が下級生を指導し計画・準備をしてきました。

当日の様子を写真で伝えます。みんな素敵な笑顔です。

○「自分たちでゲーム

の内容を考え、準備して集会の日を迎えた。みんな喜んでくれてよかった。それが一番大切だと感じた。」(6年生男子)

○「とても楽しかった。学校の中をたくさん回れて楽しかった。店番が面白かった。」(1年生男子)

○「すべてのゲームが楽しかった。宝探し、射的、たけのこによつきつき、宝探し・・・(たくさんゲームの名前を教えてくださいました。)1・2年生も楽しんでいてよかった。」(3年生女子)





終業式 賞状伝達 2学期の終業式と賞状伝達が行われました。



児童発表では、4年生の大浅つむぎさんと1年生の藤崎かえでさんの発表がありました。つむぎさんは児童会選挙が一番の思い出だそうです。発表のドキドキ感、クラスの協力、たくさんの学びがありました。かえでさんは、学習発表会のナレーターの経験を思い出に上げていました。保護者の前で緊張したことと思います。賞状伝達は、選挙ポスター(6年西田きささん)陸上記録会では24名の入賞者がおり、60m(6年川口あおい君)100m(6年東郷あかりさん)が代表で受け取りました。図工美術展では1年塚田たくや君、2年角田こねさん、3年志村ことな君、4年大浅つむぎさん、5年石川あやなさん、6年小堀しゅうへい君が県特選に選ばれました。受賞者はもちろん、全校のみんながとても頑張りました。

冬休みの過ごし方

学校からのお便りも配付してありますが、17日間の冬休みを有意義に過ごして欲しいと思います。課題が出されています。冬休みの友や宿題プリントなど計画的に進めるようにしましょう。2学期の学習を定着させて3学期に向けて準備しましょう。また健康面では感染症対策に気を付けていただきたいです。コロナやインフルエンザが流行しているニュースも見ます。早寝早起きを心がけ、規則正しい生活を送りましょう。

保護者の皆様には、2学期たくさんの行事への参加、学校への協力ありがとうございました。子供たちの笑顔がたくさん見られた77日間でした。子供たちの頑張りを認め、暖かく励ましてあげてください。

2024年が終わります。新しい年が良い年となりますように。

校長先生との約束を実行しようと、決めた時間にその場に行きました。しかし、すぐ行動に移すことができませんでした。少し自分勝手な言い訳をし約束したことが守れずにいる子も見られました。「約束したことを守ろう。そして今しなければならぬことは何か」と、注意しても態度はなかなか改善しません。少し反抗的な態度に、たまりかねて少し強い口調で指導しました。機嫌はさらに悪化してしまい、ついには泣き出し「帰りたい。」とその場から逃げようとしていました。感情を抑え、注意すべきことはしっかりと伝えること、教師が模範となって示すこと、きっと子供たちにも伝わると思い指導を継続しました。1人が始めると次々に行動し始めました。その女の子も落ち着き始め仲間に加わりました。

作業が終わりしばらくしてから、女の子が小さな手紙を渡しに来ました。「先生、さっきはゴメンなさい。さっきは〇〇〇とのトラブルでイライラしていて、口が悪くなっちゃいました。許せたら許してください。」心は伝わります。本気で向き合えば必ず本物の答えが返ってくると信じています。

